

résidences immobilier

NICE CIMIEZ: En étage élevé d'une résidence de standing, superbe appartement rénové, 4 pièces de 77,05 m² avec deux beaux balcons, offrant des prestations de qualité. Un séjour, une cuisine américaine équipée, trois chambres, deux salles de douches, deux toilettes indépendants et de nombreux rangements. Une cave et un garage fermé vendu en supplément (50000€). Honoraires d'agence de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site:

NICE CIMIEZ: On a high floor of a modern gated residence, superb renovated 3 bedroom apartment of 77.05 m² with two beautiful balconies, offering quality appointments. A living room, an equipped open plan kitchen, three bedrooms, two shower rooms, two independent toilets and plenty of storage. A cellar and a closed garage sold in supplement (50000€). Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





